
平成２５年度 第３回運営委員会議事録 

■ 日  時 ： 平成 25年６月 1３日（木） １７：００～18:30 

■ 場  所 ： ひらかた環境ネットワーク会議 会議室（サプリ村野新館） 

■ 出席者 ：伊丹、上武、丸井、井上、末岡、竹島、谷口、田中晃、田中靖、 

■ 欠席者 ：鎌田、 豊高 

■ 議  長 ： 井上    議事録作成： 竹島 

■ 配布資料 ： １. 温暖化事業関係資料 

         ・節電コンテストチラシ(案) 

         ・エコチェック day報告書(案) 

         ・我が家のエコノート(案) 

      2. 平成 25年度 第４回自然エネルギー部会議事録 

      3. 平成 25年度 第２回環境教育サポート部会議事録 

      4. 平成 25年度 第２回まちづくり部会議事録 

       

1． 報告事項 

＜事務局報告＞                                                 (丸井) 

       ･第２回節電コンテスト案について資料により説明があった。 

   ･エコチェック day報告書案について資料により説明があり、問合せ先は環境ネットワーク会議だけ

に一本化することになった。 

   ･我が家のエコノート案について資料により説明があった。 

 上記３件に関して加筆修正案があれば６月２１日までに事務局まで提案することを確認した。     

             

＜部会報告＞                                                

① 環境教育サポート部会                                             （谷口） 

 ・資料に沿って報告があった。 

② 自然エネルギー部会                                              （井上） 

・資料に沿って報告があった。     

③公共交通部会                                                   （末岡） 

    ・次の２点が口頭で報告された 

秋のスタンプラリーの実施予定日が 10月 19日に決まった。 

交通マップの更新作業を進めているが、マップに反映すべきランドマークとしてどのようなものが相応

しいか検討中。エコチェック DAYに協賛協力があった事業所を考えている。  

④まちづくり部会                                                                    （竹島）                      

    ・資料に沿って報告があり、その後、質問・意見が出された。(質疑応答は下記の通り)      

      「花いっぱい活動」に関して、部会としてどのような位置づけ・目的で取り組むのかを共有しておくべき。 

→企画書のようなものを部会としてまとめておくことになった。 

菊人形保存の取り組みについて、その内容が部会内で確認・共有できているのか 

→「まちなみ保存推進事業」の中に位置づけ、企画案の検討を始めることになった。 

    



２． 提案・協議事項 

    (1)他団体との関わり方について 

当団体の会員が、他団体との関わりを持つ場合、環境ネットワーク会議としてルールを決め文章化して

おくことを確認した。 

→団体の肩書きを冠して関わる場合（当該他団体の会員になる、或いは当該他団体の役員・委員にな

る等）は、事前に運営委員会に諮り承認を受ける。 

  但し、あくまでも個人としての関わりの場合はその限りではない。 

上記内容を周知徹底することとした。 

(2) 運営委員会でで体験や提案について 

運営委員会等で出た意見や提案について、各部会で周知するときに正しく伝えられてない場合があ

る。 

  →運営委員会の議事録等を参照し、正しく伝悪よう気をつけていただきたいとの要請がなされた。 

(3) 温暖化チームの体制と運営について 

温暖化チームの位置づけを明確にするために、プロジェクトチームに位置づければどうかとの提案が

あり、話し合った結果下記の３点を確認した。 

・運営委員は温暖化対策事業が環境ネットワーク会議の全体事業であることを理解・認識し、参画意

識を持つ。 

・そのために、チーム会議の日程・議事録を運営委員にも知らせる。 

・日程調整が付けばミーティングにも積極的に参加する。 

   

３．その他 

   ・情報コーナーの当番システムについて 

各部会で不具合や問題等起きていないか意見を出しあった。 

→若干の問題や不具合は生じているが、原則、前月の運営委員会で確認した通りすすめていくこと

を再確認した。 

・事務員の採用は６月中旬に決定できるとの報告があった。    

 

次回運営委員会 

日 時： ７月１１日（木） １８：３０～  

場 所： 環境ネットワーク会議 事務所 

議 長：  丸井委員 議事録作成：井上委員                                        


